

⑤ **Team Arndt Fingerhut aus Korbach gewinnt BMW-Sailing-Cup**

Arndt Fingerhut aus Korbach hat mit seinem Team den BMW-Sailing-Cup gewonnen. Am Ende eines spannenden Finales vor der Halbinsel Scheid lag Fingerhut mit seinen Teamkollegen Ottmar Barke, Dr. Ulf Kuhlemann und Peter Zoernalk auf dem ersten Rang, gefolgt von Skipper Piotr Kopyczynski und seiner Crew. Damit hat sich Fingerhut die Qualifikation für das Deutschland-Finale in Warnemünde Ende Oktober gesichert.

Vom Freitag (02.05.) waren dort 64 Sportler vor Ort, die zu 16 Crews zusammengestellt wurden. Am Zweiten Tag standen acht Wettfahrten auf dem Programm und die ersten Crews qualifizierten sich für die Halbfinalläufe, während sich die unterlegenen Mannschaften einen Tag später Hoffnungsläufe für die Finalteilnahme lieferten. Am Sonntagnachmittag (04.05.) wurden dann die mit Spannung erwarteten beiden Finalläufe gestartet.

Nach diesen beiden Läufen lag das Team um Arndt Fingerhut bei optimalen Segelverhältnissen und zwei bis drei Windstärken ganz vorne. Fingerhut erreichte am Sonntag zunächst einen zweiten Rang, im letzten Lauf landete er dann ganz vorne und sicherte sich damit den Gesamtsieg. „Überraus“ freute sich der Korbacher mit seinem „hoch motivierten Team“ über die Qualifikation für Warnemünde (23. bis 26. Oktober). Dabei musste sich der spätere Sieger am Freitag noch mit dem dritten Platz zufrieden geben, konnte sich am Samstag mit einem Sieg im Qualifikationsrennen aber den direkten Halbfinaleinzug sichern.

Bei den Organisatoren überwog am Ende ein positives Fazit – was nicht nur am strahlenden Sonnenschein lag. Der Cup sei eine Segelveranstaltung gewesen, die ihresgleichen suchen würde und den Club ganz weit nach vorne gebracht habe, betonte Axel Büchling, Vorsitzender des ausrichtenden Segelclubs Edersee. Peter Mey, Geschäftsführer der BMW-Niederlassung Kassel war von der Organisation des SCE ebenfalls angetan und bedankte sich bei der Wettfahrtleitung Achim Brack (Korbach) sowie dem Siedsrichter Adam Cyzecki, die zum gelungenen Saisonauftakt beigetragen hätten. „Wir werden nächstes Jahr wiederkommen“, versprach er dem Verein.
Karl Suck, SCE



Das Siegerboot mit Steuermann Arndt Fingerhut, Ottmar Barke, Dr. Ulf Kuhlemann und Peter Zoernalkdas.